

La creación y sus propuestas

Había una vez una escuela en Atena, en la que se formaron bastantes filósofos esta escuela se llamaba el liceo, fundado en el año 300 a.C por Aristóteles en esta escuela estudiaron grandes filósofos como Tales de Mileto, Parménides, Heráclito Anaxímenes, etc.

A mediados del año 303 a.C la escuela empezó a difamar ya que la gente pensaba que era mentira todo y que simplemente podía ser una trampa para dañar el cerebro de los jóvenes y así lograr colonizar Atena

Durante un momento fue tanta la controversia que atacaron contra el liceo de Aristóteles y sus docentes luego de un tiempo los atenienses decidieron infiltrar a un joven muy querido por todos, después de las amenazas y los ataques los docentes nunca escucharon a nadie y los sueños de todos como filósofos se fueron derrumbando, el infiltrado del pueblo contó al pueblo ateniense que si era buena la educación dada en el liceo y logró convencer a su pueblo hasta que todos creyeron en la escuela, entonces retomó sus clases y tras no haber escuchado a sus estudiantes por un tiempo, entonces un día Aristóteles decidió ponerlos a pensar sobre cómo se creó el mundo fuera de lo religioso, Tales de Mileto dio su opinión y dijo que todo comenzó en el agua, él explicó diciendo el agua es una fuente de vida un sustento de alimentación para todo ser vivo y lugar sobre el que se encuentra la tierra.

Luego Parménides dijo yo pienso que todo comenzó por el ser ya que es un elemento inmutable único e inmóvil eterno y compacto se relaciona con la perfección de la forma esférica.

Heráclito dijo que para el todo comenzó con el fuego porque era una llama que no se apaga, pero se mueve y porque él se imaginó que fue como si la llama le hubiera prendido fuego a unas partículas y en ese momento se creó todo

Anaxímenes dijo yo pienso que todo comenzó desde una partícula de aire porque para él era la sustancia esencial que se transforma en todo lo demás mediante los procesos de rarefacción y condensación

Aristóteles vio muy bien a algunos de sus estudiantes tanto que imagino que iban a ser muy reconocidos y así fue luego de unos años Aristóteles a punto de morir vio triunfar como filósofos a sus mejores estudiantes recordando como también le enseñó a Alejandro magno otro triunfador y como todo lo que sabe lo aprendió gracias a Sócrates y a Platón y murió sus estudiantes mas queridos le hicieron un entierro al que todos participaron luego de eso todos se separaron y no se supo más de ellos nunca